

## Buka Musrena Keren, Ini Kata Bupati Trenggalek

Agus Riyanto - [TRENGGALEK.JURNALNASIONAL.CO.ID](https://TRENGGALEK.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Mar 11, 2022 - 06:58



*Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin saat membuka forum Musrena Keren*

Trenggalek - Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin secara resmi membuka forum Musyawarah Perempuan Anak Disabilitas dan Kelompok Rentan lainnya (Musrena Keren) tahun 2022, di Pendapa Manggala Praja Nugraha Kabupaten Trenggalek, Kamis (10/3/2022).

Arifin mengatakan, Musrena Keren ini merupakan bentuk ikhtiar dari

pembangunan di Kabupaten Trenggalek, supaya pembangunan bisa berjalan lancar secara inklusif.

" Cita - cita inklusif ini sebenarnya bukan cita - cita Bupati, dan bukan cita - cita parsial hanya di Kabupaten Trenggalek. Namun, itu sudah diamanatkan oleh konstitusi kita, yaitu Indonesia merdeka itu harus melindungi segenap tumpah darah, " ucapnya.

Arifin menuturkan, ini artinya, bisa diterjemahkan, no one left behind jik di dalam SDG's. Maka dari itu, ini adalah bagian dari konstitusi masyarakat yang paling mendasar, yakni UUD 1945.

" Oleh karena itu, kami berharap forum Musrena Keren harus terus dilaksanakan. Bahkan juga harus dipertajam, " imbuhnya.

Gus Ipin, sapaan akrabnya menyebut, jika dirinya merasa tersentuh saat ada usulan dari DPRD, untuk membuat peraturan daerah terkait Musrena Keren.

Selanjutnya, masih ujar Gus Ipin, membantu perempuan dalam bentuk program bukan melihat mereka sebagai obyek atau subyek. Namun, karena mereka memiliki peran penting dan tanggungjawab yang lebih.

" Tidaklah berlebihan jika kita menambah kapasitasnya, ketrampilannya, pengalamannya serta kecerdasannya, " tandasnya.

Selanjutnya, dia berkeinginan untuk memastikan ibu - ibu yang cerdas, karena ibu menjadi sekolah pertama bagi anak - anaknya. Oleh karena itu harus ada Sepeda Keren dan juga harus dibekali gizi agar anak anti stunting.

Sementara itu, Novita Hardini yang merupakan inisiator Sepeda Keren mengikuti forum Musrena Keren secara daring. Ia memiliki harapam serta keyakinan besar, bahwa Musrena Keren bisa membawa dampak positif atau dampak baik bagi masyarakat Trenggalek.

" Semoga saja dengan adanya dukungan seluruh masyarakat serta Pemkab Trenggalek, Musrena Keren bisa memberikan dampak positif untuk kemajuan Kabupaten Trenggalek, " tutupnya (ags).